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 皆様本日も例会御出席ありがとうござ

います。 

 先週19日には福井県下現新会長幹

事会が行われまして、いよいよ今年度

も終わりに近づき、次年度へ向けて

色々なことが動き出してきました。牧野会長エレク

ト、成山副幹事、待ち遠しいでしょうがあと1ヶ月で交

代させていただきますので宜しくお願いいたします。 

先週行われました情報集会には４つのうち３つ参加

をいたしましたが、30分ほど意見交換をしてから乾

杯した班や、乾杯後に楽しく議論された班もあり、各

班ともに非常に活発な意見や議論がなされまして、

各リーダーより後ほど建設的なご報告があると思い

ますので宜しくお願いいたします。 

 5月25日～29日にかけて行われていますシンガ

ポール国際大会へ松原パストガバナーと大橋会員

が参加されてきました。今回は大きなトラブルも無

かったようですが機会を見てご報告いただけたらと

思いますので宜しくお願いいたします。 

26日には福井北RC主催で足羽山歴史ウォークラ

リーが約150人の参加者で行われ、塚田幹事、牧野

会長エレクト、辻社会奉仕委員長とご家族が参加さ

れましたのと、午後からは福井南RC主催で令和６年

能登半島地震復興支援コンサートが福井駅前ハピ

リンのハピテラスにて行われ、マダムフェニックスと

走坂バンドが出演されました。 

会長挨拶 岡本紀和会長 

会員の方も何名か行かれたようで福井新聞にも記事

が掲載されていましたが、大盛況だったようでございま

す。 

今まで当クラブでは各委員会の引継ぎを明確には行っ

ておりませんでしたので、初めて委員長をされる方など

は自分の担当委員会が何をするのか全く分からずに

受けていただく事が散見されますので、次週の6月第1

例会では乾杯前に少し時間を取りまして、今年度から

次年度への各委員会の引き継ぎ会をさせていただきま

す。先日の理事役員会に於いて次年度からは活動方

針作成前の4月頃に例会に引き継会を組込み、円滑に

進めて行けるよう議論したところであります。 

それでは本日も宜しくお願いいたします。 

幹事報告  塚田直勲幹事 

1.台湾東部地震復興義援金の件 

当クラブからの支出と別に1口1万円を会員の皆様にお

願いしておりますが、募集期間は今月中となっており

ますので、ご協力いただける会員さんは事務局に今月

中に渡していただくようお願いいたします。 

2650地区より、日台親善会議を通じて、被災地区であ

るRI3490地区に300万円送金されました。会員一人あ

たり700円となっており、地区災害対策基金より拠出し

たことを報告いたします。 

2.現新会長幹事会について 

5月19日（日）アオッサ8階にて開催されました。会長エ

レクト、幹事、副幹事の3人で出席してきました。各クラ

ブ共通で、例会や懇親会などコロナ前に戻しており、

事業などについてもフルに活動しているとの報告があ

りました。 

3.足羽山歴史ウォークラリーについて 

5月26日（日）足羽山ウォークラリーが開催されました。 
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情報集会報告 

Ａ班開催結果報告 

１ 開催日時 令和6年5月21日（火）18時30分～20時 

２ 場所 うな信 

３ 出席者 

  岡本会長，塚田幹事，荒川会員，武内会員，走坂

会員，堀江会員，松村会員，大橋会員，前川会員，

壬生会員，杉田会員，谷根会員（チームリーダー） 

４ 開催結果 

 「一年を振り返って」 

〇 ロータリー活動を新型コロナ感染拡大前に戻そうと

の方針のもと，奉仕活動，親睦活動など活発にできた

一年であった。 

〇 現役会員２名が亡くなったり，病気で退会する会員

が出たりするなど，「会員の高齢化」が改めて意識され

た１年であった。40歳代，50歳代など若い人の入会をさ

らに進める必要がある。 

〇 クラブの財政が厳しい中，物価の上昇も重なり，会

員の協力を得ながら運営方法の改善に取り組んだ1年

であった。 

 「同好会について」 

〇 かつては，７つぐらい同好会があったが，新型コロ

ナの感染拡大などもあり，現在活動しているのは「ゴル

フ同好会」と「ワイン同好会」のみとなっている。復活さ

せてはどうか。 

「歴史探訪同好会」は来期に復活させたい。 

〇 同好会の活動状況をもっと会員に紹介してはどう

か。 

次年度も福井北RC主催で福井市8つのクラブ合同で

事業が開催される予定となっております。 

4.来週の引継会ついて 

来週の例会時に少しお時間を頂いて、入会10年以下

の会員さんを対象に引継ぎ会を行いたいと思います。

対象外の会員さんでも確認したいことがあれば、予め

席を決めるつもりでいるので、引継を受けたいと先に

言っていただけると大変助かります。資料は準備しま

すので、引継の方よろしくお願いします。 

6.最終例会について 

6月25日の最終例会はまつや千千で開催します。案内

を明日以降お送りしますので、出欠を事務局に送って

下さい。沢山の参加をお待ちしております。 

B班開催結果報告 

１ 開催日時 令和6年5月23日（木）18時30分～ 

２ 場所 うな信 

３ 出席者 

  池田会員、平田会員、星野会員、辻会員、清水会

員、牧野会員、達城会員、木村会員、成山会員、

小森 会員(チームリーダー) 

４ 開催結果 

 「今年度を振り返って」 

会員数が減少してきたため、予算が厳しく値上げを

検討しなければならない 

会員が50名以下になると財政が厳しく思うように活

動が出来なくなる 

増強は各自最低1名を目標に、人任せにせず、危

機感をもって増強に努めなければならない。会員

数が増えれば、値上げの必要もなくなり、色々な活

動が出来る。 

会長幹事が大変過ぎないかという話に対して、大

変だが、自分自身の勉強する機会ととらえ、良い

経験が出来る機会と思って取り組んでほしい 

大変であったが、あっという間の1年であり、会長を

してみてロータリーを好きになり、良さを実感した。

会長が終わった時の解放感は何とも言葉に変えら

れないほど。 

ＲＣには優秀な人がそろっており、このような組織

は他では作れない。 

ＲＣは奉仕団体であり、世界社会奉仕ポリオミッ

ションから夢中になった。 

会員の卓話を聞きたい。特にチャーターメンバーの

卓話を聞きたい 

「同好会活動について」 

ゴルフ同好会はすごく楽しいが岡本会長、塚田幹

事が大変そう 

⇒ねぎらいの気持ちをお伝えしたい 

京都南RCは同好会活動のほうが活発 同好会に

つられて例会に出席 

アンケートを取ってみてはどうか？ 

麻雀同好会はどうなった？ 

ダンス同好会（誰も集まらなかった） 

裁判傍聴同好会 

欠席者同好会（木村会長） 

B級グルメ同好会（牧野会長） 

カラオケ同好会 

周年行事に向けての同好会が出来ればよい。 

先輩会員のRCに対する熱い思いや貴重な意見が

聞けた良い会合であったのではないかと思いま

す。同好会活動の重要性に気が付きましたが、旗

振り役がいない難しさも実感しました。お集まりい

ただきありがとうございました。 
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情報集会報告 

５月26日足羽山歴史ウォーク・能登復興ライブ 

C班開催結果報告 

１ 開催日時 令和6年5月22日（水）18時30分～ 

２ 場所 ふく岡 

３ 出席者 

  大田会員、稲木会員、久保田会員、藤井会員、岡

本会長、坪田会員、吉本会員(チームリーダー) 

４ 開催結果 

 「1年を振り返って」 

・笈田先生の卓話がよかった。 

・会社の人手不足で思うように例会に出席出来な

かったが来期からは出席したい。 

・出席率を上げるメイキャップについてもっと周知さ

せるといい。 

・少年サッカー大会がとても感動した。 

・年長の会員も引き続き在籍していただきつつ、若

い世代の入会促進の必要がある。 

・会員の卓話をもっと聞きたい。 

「同好会活動について」 

・歴史探訪（永平寺体験など）＋ グルメ 

・カラオケ同好会 

・クラシックなど（音楽）コンサート鑑賞同好会 

D班開催結果報告 

１ 開催日時 令和6年5月20日（月）18時30分～ 

２ 場所 桜寿し本店 

３ 出席者 

岡本会長、塚田幹事、川野会員、黒川会員、高橋

会員、内藤会員、松木会員、森会員、久津見会員、

佐々木会員、松村会員、吉村会員、田安会員(チー

ムリーダー) 

４ 開催結果 

 「1年を振り返って」 

・現役で2人が亡くなることに驚いた。亡くなる直前ま

で元気でいることが羨ましい。 

・退会防止のために入会者を増やす努力が必要。

良好な人間関係を築けるロータリーを目指す。 

・委員長の引き継ぎをしっかり行うことが重要。 

・ロータリアンとして社会に貢献する活動を推進した

い。 

・フェニックスはチャーターメンバーが多く残っている

のが特徴。年齢を重ねても所属できる会は素晴ら

しい。 

・若いメンバーの増員が課題。メンバーの出席率向

上策が必要。 

・コロナ後の活動再開を喜び、子供向けイベントを

増やしたい。 

・陽光ロータリーとの繋がりを大切にしたいが、委員

長任せにしないように。 

・福井商業高校の模擬面接が実際の会社での面接

にも役立つ。 

「同好会について」 

・同好会を活発にしたい。具体的にはワイン、ゴル

フ、山登り、歴史、麻雀、安来節、映画など。 

・家族でBBQや家族大会を実施する提案。実費負

担も検討。 

・ゴルフ同好会への参加が楽しみで、メンバーの上

達が励みになっている。 

以上の意見をもとに、福井フェニックスロータリーク

ラブのさらなる発展と活動の充実を図りましょう。 

辻社会奉仕委員長、辻委員長ご家族、 

牧野会長エレクト、塚田幹事がご参加されました 
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◆活動方針・活動報告未提出の会員様◆ 

お忙しいところ大変恐れ入りますが、早めに事務局ま

でご提出をよろしくお願いいたします。地区への活動報

告書提出締切は8月上旬となっております。 

Mキャップ・ビジター受付情報 

ニコニコ箱累計 

ニコニコ箱メッセージ 

岡本会長：情報集会報告宜しくお願いします 

塚田幹事：本日の情報集会報告宜しくお願いし

ます 

荒川会員：情報集会報告宜しくお願いします 

川上会員：いつも何もしていないので 

木下会員：情報集会報告宜しくお願いします 

久保田会員：情報集会ありがとうございました。

グループ各リーダーさんはじめ、ご

参加いただいた皆様のおかげでど

のグループも盛り上がったようで

す！吉本グループでのおつりをニコ

ニコさせていただきます。 

 

松原会員：シンガポールは暑かったです 

大橋会員：今日は少し寒いですね 

佐々木会員：今日は寒い！！松原会員大橋会

員国際大会参加お疲れさまでした。 

達城会員：情報集会報告宜しくお願いします 

辻会員：5/26足羽山ウォークラリーご参加いた

だいた塚田さん牧野さんありがとうご

ざいました。 

成山会員：いよいよ幹事年度が近づいてきまし

た。あと一か月。 

5月28日ニコニコ 17,000円 

7月～12月合計 1,414,534円 (目標1,320,000円) 

半期ニコニコ一括  929,534円 

半期分割合計    485,000円 

1月～６月累計 300,000円 (目標 1,272,000円) 

(6月8日現在) 

■三国RC 6/14(金)１２：００～１２：３０ 

三国オーシャンリゾート＆ホテル フロント 

■福井RC ６/２７(木)１２：００～１２：３０ 

ザ・グランユアーズフクイ1階 

■三国RC 6/28(金)１２：００～１２：３０ 

三国オーシャンリゾート＆ホテル フロント 

マダムフェニックス・走坂バンドの皆様 
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